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Alicante,  10. (De nuestro corres
ponsal.)  —  Esta  es  la  tercera
vez  que me encuentro  cara a cara
con  el «libero» herculano Giuliano y,
como  las dos anteriores, para cum
plir  &  encargo recibido de «El Mun
do  Deportivo». A  uno  le  agradaría
sentir  la  complacencia del  diálogo
con  este argentrno porgu  satface
tanto  como-eFvee  actuar.ei  l®s
teirenos  de  juegó.  Giuliano  es  un
gran jugador y es también  una per
sona  estupenda.

No  cabe duda  de  que  Giuliano
ha  sido y  sigue siendo  uno de  os
jugadores  más  rentables  de  cuan
tos  componen  la plantilla  hercula
na.  Al margen del desembolso que
el  club  alicantino  haya  efectuado
por  sus servicios,  lo  cierto  es que
su  rendimiento  ha compensado con
creces  el  dinpendio  ecónómico;  y
ahí  están  sus  cinco  temporadas
justificando  el  acierto  de  quienes
llevaron  a  cabo  el  fichaje  de  este
«libero» pon puesto fijo en el equipo
a  pesar  de  que  en  este  lustro
pasaron  por  el  mando técnico  del
club  tres  entrenadores:  Arsenio
Iglesias,  Felipe Mesones y  Benito
Joanet.

La  característica  más  acusada
de  Giuliano es su regularidad en un
grado  superlativo.  Y  un exponente
de  su  buen  hacer  a  lo  largo de  la
presente  temporada  ha sido la cla
sificación  que  semanalmente  ha
ofrecido  «El Mundo Deportivo» enla
que  ha ocupado el .puesto de honor
ornada  tras  •jornada  hasta  desta

carse  de todos  sus rivales de forma
ostensible.  A  nivel  nactonal Giulia
no  ha sido el número uno y con ello
ha  ratificado ante  ores clasificacio
nes  de  tipo  provLncial y  local.  Lo
cierto  es que el defensa blanquiazul
ha  sido siempre  un bastión delante
de  su puerta y que gran parte de los
éxitos  defensivos de  su equipo lle
van  su  marchamo.

Repaso a fa temporada

Está  a punto de terminar la tem
porada  1978/79.  Concretamente
para  el  Hércules ya ha terminado y
creemos  interesante  que  uno  de
sus  grandes  protagonistas  nos
haga  un  breve  resumen de  lo  que
fue  en líneas generales y  de modo
particular  para el equipo  al que sir
vió  con  tanto  acierto.

—Creo que ha sido una tempora

Madrid,  el Barcelona, Las Palmas y
el  Athlétic  de Bilbao.  Era demasia
do  para  un equipo  modesto  como
el  nuestra  Pero aunque nos carga
rnos  de  negativos nunca perdimos
a  calma  ni  la  esperanza de  hacer
valer  nuestras posibilidades cuando
las  circunstancias  nos fueran  más
propicias.  En casa dejamos escapar
nueve  puntos,  pero  de  ellos recu-
peramos  siete, algunos tan valiosos
como  el del «Santiago Bernabeu» y
el  del «Luis Casanova». En definiti
va,  considero  que  tiene  mérito  el
duodécimo  puesto-que hemos con
seguido  al  final  y  el  hecho de  que
en  la  segunda  parte  de  la  Liga
hemos  jugado  mejor  que  en la pri
mera.  -

—Cree  que  con  a  plantilla
actual  el  Hércules  podrá  afrontar
con  éxito  la  próxima  temporada?

—Estoy  convencido  de  ello.  El
equipo  está  muy  compenetrado
porque  llevamos  mucho  tiempo
jugando  juntos  e  incluso  pienso
que  la delantera carburará mejor el
próximo  ejercicio  una vez salvados
los  inconvenientes propios de la cli
matación.  Abad,  Kustudic  y
Macanás  tienen que ir forzosamen
te  a  más  a  medida  que  se vayan
acoplando  al juégo de los restantes
compañeros.

—,Le  gustaría  a  Giuliano  seguir
formando  parte de  este  conjunto?

—Cómo  llegó  Guiliano  al  Hér
cules?

—Yo empecé a jugar  al fútbol  en
mi  tierra  cuando  contaba  doce
años  de edad. Fiché por el Indepen
diente  en  la  novena división  y  fui
ascensiendo  hasta  pasar  a  profe
sional  cuando cumplí  los  21  años,
Vine  al Hércules y cuando firmé  por
mi  actual  club  me casé en  Bilbao
con  María Victoria  Sancristóbal de
la  que  tengo  un  hijo,  Gonzalo
Daniel,  que  acaba de cumplir  tres
años.  No he sido un jugador  trota
mundos  porque me gusta la paz, el
sosiego,  la vida familiar,  el hogar y
el  trato  con los amigos y  aquí tengo
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EL MEJOR DE LA LIGA»
da  altamente  interesante,  porque
hubo  una manifiesta  nivelación  de
fuerzas  tanto  en la  zona alta  de  la
tabla  corno en la baja. Las alternati
vas  han  sido frecuentes,  los  cam
bios  de  posición  en  la  tabla  han
hecho  más emocionante la compe
tición  y  al final  ha mandado, como
siempre,  la regularidad tanto  indivi
dual  como  colectivamente.

—Es lo que más deseo. Creo que
caí  bien  en  Alicante  y  en  el  Hér
cules,  sólo he recibido atenciones y
muestras  de  simpatía  por  todas
partes,  nunca tuve  el  más mínimo
roce  con  los directivos,  entrenador
y  compañeros y también  mi esposa
vive  encantada en esta ciudad y en
este  ambiente.  ¿Qué  más  puedo
desear  y  dónde iba  a encontrarme
rnás  a  gusto?—jambién  estuvo  en  esa línea

su  equipo?
—Evidentemente. Tuvimos  unos

comienzos  de  Liga  preocupantes
porque  el calendario no nos favore
ció  en  absoluto.  De  entrada  nos
visitaron  el  Salamanca,  el  Real
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‘Eñ  el Hércules enc
fenomenal”
Regularidad y entre
des del. “líbero” arg


